

## ROSAS

### UN PIONERO DEL TURISMO QUE DESAPARECE

Hablar del hotel Terraza, es hablar de una solera y experiencia acrecentada en el curso de más de 40 años, desde que fuera construido en el año 1935 por el padre (hoy desaparecido) del actual propietario D. Honorato Gotanegra.

Así es en efecto y ¿quién no recuerda su silueta característica y acogedora al pie mismo casi besando las olas con la llegada de los primeros turistas? Cuando por aquí nadie pensaba en el «boom» turístico posterior, fue haciendo historia —y de la buena, sólo con sus dieciséis habitaciones— porque allí estuvieron personajes muy importantes de la vida nacional y extranjera. Fue en definitiva, junto con sus homónimos «Marina» y Mar y Sol» un auténtico pionero de la época, en el que depositaron su confianza quienes lo visitaron y lo han venido haciendo hasta nuestros días.

En la actualidad, un nuevo complejo hotelero se está levantando a su lado —porque la sangre empuja— y ha habido necesidad de derribar la antigua construcción con lo que también favorece la prolongación del Paseo Marítimo de la playa. La piqueta y el «bulldozer» cumplieron un trabajo que ya sólo es recuerdo, en un abrir y cerrar de ojos el pasado día 23 por la mañana entre nubes de polvo a consecuencia del derrumbe.

Las obras del edificio adyacente al nuevo hotel Terraza prosiguen a buen ritmo y se espera estén listas para el primero de junio. Para dar una pequeña idea, digamos que a pocos metros de la playa se ha excavado un sótano de 12 metros de profundidad, con un sistema especial de muro de «pantalla continua» que evita las filtraciones de agua de mar (única construcción de este tipo en la Costa Brava) en el que se ha invertido un año y cuatro meses de trabajos. Consta de cuatro plantas muy amplias; una para servicios generales, como almacén, taller, lavandería, aire acondicionado, etc., dos serán destinadas a parking y la otra como sala de fiestas y reuniones. El acceso a las mismas está facilitado a través de cuatro rampas superpuestas, siendo regulada la puerta principal de entrada al sótano por un sistema de células fotoeléctricas.

La actividad del señor Norat (para los amigos) es constante y como el mejor modo es predicar con el ejemplo, allá va él arriba y abajo con su bata gris de operario, cuidando los más mínimos detalles y mientras vamos recorriendo las plantas del sótano mostrándome todos sus rincones, va haciéndome comprender el porqué de tanto ajeteo y tanta obra. Sencillamente los tiempos cambian —dice— hay que renovarse y adaptarse a ellos o morir, y tal como hizo mi padre conmigo, enseñándome, pienso en la misma continuidad para mis hijos en todo esto.

Poco después nos despedimos, no sin antes invitarme a volver cuando quiera una vez se encuentre a punto para el próximo verano.

El señor Honorato Gotanegra es sin duda uno de los buenos profesionales honrados del ramo de la hostelería que por fortuna existen y sabe por donde pisa, cuando hemos podido ver, que otros han tenido poco menos que «plegar» a lo largo y ancho de la Costa Brava.

### ES DESAUTORIZADO UN ACTO DE L'ASSEMBLEA DE L'ALT EMPORDÀ

El pasado domingo día 27, por la mañana, estaba anunciado aquí un acto público autorizado y organizado por l'Assemblea de l'Alt Empordà con motivo de su primer aniversario.

Cerca de las once y media un número aproximado de cincuenta jóvenes de diversa edad, estuvieron congregándose a la puerta de la Sociedad Unión Fraternal donde iba a tener lugar esperando que las puertas se abrieran, pero en vano puesto que el día anterior llegaba un telegrama con la orden de prohibición.

Como el grupo no se disolvía, hizo acto de presencia la Guardia Civil y pácificamente se retiraron, no sin antes entonar como protesta el canto de «Els Segadors».

El acto tenía como finalidad pedir «Per l'amnistia», «Per les llibertats» y «Per l'Estatut i autonomia del 1932».

### HOMENAJE A PAU CASALS

Organizado por el Centre Escolar Empordà, se celebrará el próximo sábado, a las 6 de la tarde, en el local de la Sociedad Unión Fraternal, una velada musical dedicada al Maestro Pau Casals. Actuarán: el coro del Colegio, el grupo de habaneras «Roses canta» y la còbla «Ciutat de Girona» con un repertorio de música catalana. Se espera una buena acogida para este acto cuyo objetivo es promover la cultura musical en homenaje a Pau Casals.

M. BALLÓ

# Quaresma - Pasqua

Un dels molts Prefacis —pregària— que la Litúrgia quaresmal ens fa resar els diumenges diu:

«... Perquè ens concediu d'esperar, cada any, amb alegria i conversió de cor la celebració de Pasqua...»

De manera que donats més intensament a la pràctica de l'oració i de la caritat fraterna, arribem a ser plenament fills de Déu, per la renovació dels sacraments...» (Prefaci).

Es diria que en ell hom hi descobreix quina és la finalitat del temps de quaresma i quins són els mitjans per aconseguir aquest fi.

— La finalitat no és altra que celebrar amb alegria la Pasqua. Arribar a ser plenament fills de Déu.

Les coses importants cal preparar-les. No solen deixar-se a la improvisació. I preparar la gran festa de Pasqua significa aspirar a dir aquell dia: Fruit del meu esforç personal, de la conversió de cor... visc amb més plenitud el meu baptisme.

— Els mitjans queden també ben expressats en la citada pregària: Pràctica de l'oració, caritat fraterna, Sacraments. Perquè no podem deixar de reconèixer-ho: Si és propi d'homes equivocar-se també és molt d'homes el rectificar... demanar perdó. I l'Església no s'oblida de dir-nos que tenim un Sacrament que hauriem de rebre, al menys, una vegada a l'any d'una manera ben lliure: la Penitència. Com tampoc deixa de remig nostre del CRIST RESSUCITAT.

cordar-nos que l'Eucaristia és la presència més important que tenim en Sacraments que, si una vegada rebuts, ens porten a descobrir la presència del Crist en el germà amb qui fem les paus i a qui fem arribar la nostra ajuda fraterna, adquireixen tota la seva significació.

— La QUARESMA, doncs, ens convida a preparar la PASQUA.

— Amb la celebració de la Pasqua podem aspirar a ésser més plenament fills de Déu.

F.

## PORT DE LA SELVA

### PRESENTACION DE C.D.C.

El domingo pasado tuvo lugar en esta población la presentación de «Convergència Democràtica de Catalunya», en la Cofradía de Pescadores. D. Miquel Roca Junyent, secretario general adjunto de C.D.C. hizo la presentación, pronunciando una conferencia sobre «El futur es decideix ara». Destacó la significación del acto, exponiendo la necesidad de seguir la política en un partido democrático y catalán para reencontrar el sentido de pueblo y levantar el país. Reivindicó la Generalidad, el Estatuto y la vuelta del Presidente. Hizo un esquema político de C.D.C. definiéndolo como partido para construir una Catalunya válida para todos. Los asistentes finalizaron el acto, cantando «Els segadors».

### CREACION DEL C.I.T. PORT DE LA SELVA

El pasado día 26 de febrero y a instancias de la Junta Gestora ya existente, tuvo lugar una convocatoria de todos los industriales y comerciantes así como de otros vecinos de la población para la creación del C.I.T. Port de la Selva, los cuales se reunieron en Asamblea presidida por el presidente de la Comunidad Turística de la Costa Brava, señor Coll. Fruto de ello fue la creación del nuevo C.I.T. de Port de la Selva y de su nueva Junta Directiva la cual y mediante votación popular ha quedado constituida de la siguiente forma: Presidente, Domingo Subirá Tané; Vicepresidente, Luis Deulovol Puignau; Tesorero, Baudilio Ruiz Mallol; Secretario, Ricardo Muchada Grau; Vocales, Luis Malé Vila, Esteban Cortada Vidal y Jordi Cervera.

Deseamos para este C.I.T. y especialmente para los miembros de su junta tengan un buen comienzo y más aún una mejor continuidad para el bien de todos los habitantes y forasteros de esta bella población turística.

### ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA U. D. PORT DE LA SELVA

Tras haber presentado el cese por asuntos particulares, el hasta ahora Presidente de la U. D. Port de la Selva, D. José Carbonés, ha sido convocada para el día 20 de marzo, en el local de la «Cofradía de Pescadores», una Asamblea General Extraordinaria, con el objeto de elegir nuevo Presidente y Junta Directiva.

El plazo para presentación de candidaturas finalizará el próximo día 18.